

## Lampiran

### Lampiran 1. Daftar Riwayat Hidup



The CV is presented on a black background with yellow accents. At the top right is a portrait of Alfian Fahreza, a man with a mustache wearing a red jacket, white shirt, and dark tie. The name 'Alfian Fahreza' is written in large, bold, yellow font on the left. Below the name is a short bio in white text. The CV is organized into four sections: 'PENDIDIKAN', 'PENGALAMAN', 'KEMAMPUAN', and 'KONTAK', each with a yellow header. The 'PENGALAMAN' section lists two jobs: PT PRIMA KARYA SARANA SEJAHTERA and PT KUFU. The 'KEMAMPUAN' section lists skills like 'Service Oriented' and 'Komunikasi'. The 'KONTAK' section provides a phone number, email, and address. Decorative white line art is present in the corners.

# Alfian Fahreza

Saya Alfian Fahreza, Kelahiran Jakarta, 14 Oktober 1999. Memiliki Pengalaman Kerja Kurang Lebih Selama 3 Tahun Di Bidang Komunikasi dan Keuangan

### PENDIDIKAN

Sekolah Dasar Islam AL-FALAH  
Madrasah Tsanawiyah AL-FALAH  
Madrasah Aliyah AL-FALAH  
Universitas Pembangunan Jaya

### PENGALAMAN

PT PRIMA KARYA SARANA SEJAHTERA November 2022 - Sekarang  
**Telecollection**  
PT KUFU Juni 2022 - Oktober 2022  
**Customer Service**

### KEMAMPUAN

- Service Oriented
- Komunikasi
- Teamwork
- Operate Computer

### KONTAK

083808864978  
fahmireza877@gmail.com  
Jln. Assirot Rt. 002/Rw. 003 No.6

## Lampiran 2. Kuesioner Penelitian

### Kuesioner Penelitian

#### PENGARUH PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI, KINERJA KARYAWAN DAN KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN TERHADAP KINERJA MANAJERIAL PADA PERUSAHAAN SEKTOR PERBANKAN

Jenis Kelamin : Laki-Laki/Perempuan

Lama bekerja : 3-5 Tahun / 6-10 Tahun / 11-15 Tahun

Nama Perbankan : BRI / Mandiri / BNI / BTN

Usia : 20-30 Tahun / 31-40 Tahun / 41-55 Tahun

Tingkat Pendidikan : Diploma / Bachelor Degree / Master Degree

#### X1. Sistem Informasi Akuntansi

No	Pernyataan	STS	TS	RG	S	SS
1	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat menyediakan informasi yang di butuhkan untuk menyelesaikan pekerjaan dengan baik.					
2	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat membantu menyelesaikan pekerjaan lebih cepat.					
3	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat membantu menyelesaikan pekerjaan lebih mudah					
4	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat memberikan kemudahan dalam penyesuaian penggunaan bagi pengguna (user).					
5	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat menghasilkan informasi yang di butuhkan dengan cepat					
6	Penerapan sistem informasi akuntansi dapat membantu dalam pengambilan keputusan.					
7	Penerapan Sistem informasi akuntansi menyediakan data yang relevan untuk kegiatan perencanaan dan pengendalian.					
8	Sistem informasi akuntansi memudahkan proses monitoring dan evaluasi kinerja.					

#### X2. Kinerja Karyawan

No	Pernyataan	STS	TS	RG	S	SS
1	Karyawan memiliki kemampuan dan keahlian yang di perlukan sesuai dengan pekerjaannya					
2	Karyawan selalu memeriksa kembali hasil pekerjaannya untuk memastikan bebas dari kesalahan					
3	Karyawan dapat menyelesaikan pekerjaan sesuai dengan target yang ditetapkan.					

4	Karyawan dapat menyelesaikan pekerjaan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.						
5	Karyawan mampu memberikan solusi yang tepat untuk menyelesaikan pekerjaan secara efektif.						
6	Karyawan dapat menyelesaikan pekerjaan tanpa perlu pengawasan yang intensif.						
7	Karyawan selalu menyelesaikan pekerjaan yang telah menjadi tanggung jawabnya dalam kurun waktu yang sudah di tentukan.						

### X3. Ketidakpastian Lingkungan

No	Pernyataan	STS	TS	RG	S	SS
1	Penyesuaian proses kerja untuk mengikuti perubahan yang terjadi					
2	Perlu strategi untuk menghadapi perubahan pada tindakan yang dilakukan oleh pesaing.					
3	Lingkungan kerja mengalami banyak perubahan yang tidak terduga					
4	Perubahan lingkungan mempengaruhi pengambilan keputusan					

### Y. Kinerja Manajerial

No	Pernyataan	STS	TS	RG	S	SS
1	Merumuskan tujuan, sasaran, kebijakan, dan langkah-langkah dalam pengambilan keputusan.					
2	Menganalisis data dan informasi untuk mendukung pengambilan keputusan.					
3	Menyesuaikan program dan kegiatan organisasi dengan kebutuhan dan perkembangan internal maupun eksternal.					
4	Memberikan umpan balik dan rekomendasi untuk peningkatan kinerja.					
5	Memberikan pelatihan dan pengembangan untuk meningkatkan kompetensi dan profesionalisme.					
6	Menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dan positif					
7	Membangun dan memelihara hubungan yang baik dengan pihak eksternal.					
8	Mengevaluasi hasil kinerja agar dimasa yang akan datang dapat lebih baik lagi					

Lampiran 3. Persetujuan Sidang

	<b>FORMULIR PERSETUJUAN SIDANG SKRIPSI/TA</b>	F-0644
---	---	--------

Menerangkan bahwa mahasiswa bimbingan kami:

1. Nama Lengkap	: Alfian Fahreza
2. NIM	: 2020011046
3. Program Studi	: Akuntansi

Telah menyelesaikan penyusunan skripsi/tugas akhir dengan judul:  
Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kinerja Karyawan Dan Ketidakpastian Lingkungan Terhadap Kinerja Manajerial Pada Perusahaan Sektor Perbankan

Dan siap diuji dalam sidang skripsi/tugas akhir semester gasal/genap\* tahun akademik 2023 /2024 serta mengusulkan nama-nama tim penguji skripsi/tugas akhir\*\* yang sesuai dengan tema skripsi/tugas akhir sebagai berikut:

Tanggal : 24 Juni 2024






Mengetahui,

  
( Dr. Ary Eksandy, SE., M.Akt )  
Pembimbing I

\*Coret yang tidak perlu  
\*\*Penentuan akhir tim penguji skripsi adalah pada Ketua Program Studi

## Lampiran 4. Tabel Bimbingan

<b>NIM</b>	2020011046	<b>Nama Mahasiswa</b>	ALFIAN FAHREZA
<b>Program Studi</b>	Akuntansi	<b>Jenis TA</b>	Skripsi
<b>Periode Mulai</b>	2023/2024 Genap	<b>SKS Lulus</b>	<b>146 SKS</b>
<b>Tgl. Mulai</b>	19 Juni 2024	<b>Judul Tugas Akhir</b>	Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kinerja Karyawan, dan Ketidakpastian Lingkungan Terhadap Kinerja Manajerial Pada Perusahaan Sektor Perbankan

No	Tanggal	Dosen Pembimbing	Topik	Disetujui	Aksi
1	23 Februari 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	bab 1-3	✓	
2	29 Mei 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	bab 1-3	✓	
3	2 Mei 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	revisi bab 1-3	✓	
4	16 Mei 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	kuesioner penelitian	✓	
5	20 Mei 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	kuesioner penelitian	✓	
6	12 Juni 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	bimbingan mengenai bab 4	✓	
7	19 Juni 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	review bab 1-5	✓	
8	24 Juni 2024	Dr. Arry Eksandy, SE. MAkt.	finalisasi bab 4-5	✓	

